
1. Most French adjectives follow the noun. Some common ones, such as petit and 
grand, come before the noun. The adjectives beau (beautiful), nouveau (new), and 
vieux (old) also come before the noun. These adjectives have several forms. Pay 
careful attention to both the spelling and the pronunciation of these adjectives.

2. In formal French, de is used instead of des with a plural adjective that precedes the 
noun. In informal French, people use des.

SINGULIERSINGULIERSINGULIER

Féminin Masculin (Voyelle) Masculin (Consomne)

une belle maison un bel appartement un beau quartier

une nouvelle maison un nouvel appartement un nouveau quartier

une vieille maison un vieil appartement un vieux quartier

PLURIELPLURIEL

Féminin Masculin

de belles maisons de beaux appartements

de nouvelles maisons de nouveaux appartements

de vieilles maisons de vieux appartements

3. Liaison occurs with beaux, nouveaux, and vieux when they come before a word 
beginning with a vowel or silent h. The x is pronounced as a z.

! mes nouveaux amis
! les vieux appartements

Ex. 25 page 127 Le bel appartement des Texier. Complétez. (Complete)

1. Les Texier ont un _________ appartement dans un _________ immeuble dans 
un _________ quartier de la ville. (beau, vieux, beau)

2. Il y a de _________ et de __________ quartiers à Montréal. (nouveau, vieux)
3. L’appartement des Texier a de très __________ pièces. (beau)
4. Il a de __________ pièces et un très __________ balcon. (grand, beau)
5. De l’appartement il y a une très ___________ vue sur la ville. (beau)
6. Les Texier ont une ___________ voiture. (nouvelle)
7. Leur __________ voiture est ___________ . (nouveau, beau)

D’autres adjectifs irréguliers    126-127


